

# BMW-Geschichte in Schriesheim geht in die nächste Runde

Die Leitung des in Schriesheim ansässigen BMW-Autohaus Knopf GmbH & Co. KG wurde in diesen Tagen im 64. Jahr des Betriebsbestehens in neue Hände übergeben. Dieter Knopf, der den Betrieb 1980 von seinem Vater Helmut übernommen und seither als alleiniger Firmeninhaber und Geschäftsführer erfolgreich ausgebaut hatte, zieht sich nun nach 40 Jahren aus der Leitung in den wohlverdienten Ruhestand zurück.

Damit geht auch eine beeindruckende berufliche Ära zu Ende, denn Dieter Knopf hat im elterlichen Betrieb die Arbeit und das Verkaufsgeschäft mit den „Weiß-blauen“ von der Pike auf gelernt und als Meister des KfZ-Hand-

werks weitergeführt. Davon zeugen auch viele Gesellen und Handwerksmeister, die in den vergangenen 40 Jahren in seinem Betrieb ausgebildet wurden und diesen auch geprägt haben und noch heute prägen!

Insofern ist die nun getroffene Unternehmensleitung eine gesunde Mischung aus Bewahrung von Familientradition und handwerklicher Kompetenz am Standort Schriesheim, wo das Autohaus Knopf nach dem eigenen Slogan **„freundlich, familiär, fair“** das Service-Geschäft für die Marken BMW und MINI weiterführt: Mit Herrn Andreas Ullrich, der seit 1994 im Unternehmen arbeitet, wurde ein echtes „Eigengewächs“ in die



Unternehmensleitung berufen. In der dritten Generation unterstützen ihn die beiden Töchter, Frau Tanja Knopf und Frau Fabienne Knopf.

Das Autohaus Knopf ist spezialisiert auf Dienstfahrzeuge, Jahreswagen und junge gebrauchte Automobile der Marken BMW und MINI sowie die Vermittlung von Neufahrzeugen. Das Unter-

nehmen wurde 2020 im 10. Jahr in Folge mit „hervorragenden Werkstattleistungen“ für BMW sowie für MINI ausgezeichnet.

Autohaus Knopf GmbH & Co. KG  
 Carl-Benz-Str. 12  
 69198 Schriesheim  
 Tel: +49 6203- 69780  
 Fax: +49 6203-697811  
 mailto: autohaus.knopf@  
 bmw-service-knopf.de  
 http://www.autohaus-knopf.de